

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Waldbrandgefahr nicht gebannt: Es bleibt bei Stufe 4

Solothurn, 26. August 2022 – Die Gefahr von Waldbränden im Kanton Solothurn bleibt nach wie vor hoch. Aus diesem Grund wird die Waldbrandstufe 4 «gross» beibehalten. Weiterhin ist für Waldnutzerinnen und Waldnutzer Sorgfalt geboten. Eine Entspannung der Lage ist indes nicht in Sicht.

Nach wie vor gilt im Kanton Solothurn Waldbrandstufe 4. Damit ist es weiterhin verboten Feuer im Wald, in Waldesnähe oder an Ufern von Gewässern zu entfachen. Ausserdem bleibt auch das Feuerwerkverbot bestehen. Weiter wird empfohlen, bei Wind generell aufs Feuermachen zu verzichten.

Zwar vermindern die kürzeren Tage und vermehrter Tau am Morgen die Brandgefahr. Auf der anderen Seite fällt aufgrund der ausgeprägten Hitzezeit bereits jetzt das erste Laub, das sich als Brandgut ansammelt. Ausserdem gelangt auf diese Weise auch mehr direktes Sonnenlicht auf den Waldboden, was das Brandrisiko weiter erhöht. Eine Entspannung der Lage ist derzeit noch nicht in Sicht. Waldbrandförster haben die Situation in den Solothurner Wäldern geprüft und wieder vermehrt Trockenheit festgestellt.

Ein grosser Dank geht an die Solothurner Bevölkerung: Ihr vorbildliches Verhalten im Wald hat dazu beigetragen, dass bislang keine Waldbrände festgestellt werden konnten. Nun gilt es weiterhin, sich mit Sorgfalt im Wald aufzuhalten.

Unter der Telefonnummer 062 311 94 62 betreibt die Katastrophenvorsorge des Kantons Solothurn eine Hotline für Fragen und Anliegen zum Thema Waldbrand. Ab diesem Montag wird diese Hotline lediglich noch zu Bürozeiten erreichbar sein: von Montag bis Freitag, von 8 bis 17 Uhr.